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INTERVENTION DE Michel VALLADE, Maire de Pierrelaye 

ASSEMBLEE GENERALE DU COPRA - 06 NOVEMBRE 2021 

 

Mesdames, Messieurs, Bienvenue à Pierrelaye 

 

-30 ans de combats sans lesquels cette autoroute aurait été construite. Bravo 

le COPRA. Bravo à vous toutes et à vous tous. 

-Aujourd’hui, tout le monde ou presque s’accorde à reconnaitre qu’il faut 

arrêter la construction de ces autoroutes. 

-Certaines villes les requalifient en liaison douce et y plantent de la végétation 

pour absorber le CO2 et on commence à comprendre qu’expatrier la 

production à l’autre bout de la planète n’était pas la bonne solution. 

-Aussi, l’opposition et la mobilisation contre la construction de nouveaux 

aéroports comme à Notre Dame des Landes ou l’extension de Roissy ont 

permis d’obliger le gouvernement à revoir sa copie. 

-Le rapport du GIEC publié le 9 août 2021 sur le changement climatique 
énumère les conséquences d’un réchauffement de 1,5°C et le considère 
comme le seuil à ne pas franchir. 

 
-Depuis 50 ans, les déplacements n’ont été pensés qu’en termes d’automobiles 

ou de camions. 

-Notre manière de penser doit changer, favoriser les circuits courts, développer 

les transports ferroviaires et notamment le ferroutage, mettre en place des 

liaisons douces partagées. 

-C’est aussi planter de nouvelles forêts comme ici dans la Plaine de Pierrelaye-

Méry-Bessancourt. 

-Non à une nouvelle autoroute. Requalifions l’axe existant en en améliorant la 

fluidité, en améliorant les conditions de vie des populations locales et en 

protégeant leur santé. 
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